

FCO-Talente bei Premiere mit guten Resultaten

Offenbach – Premiere für die Talente des Jahrgangs 2010 und 2011 des Fechtclubs Offenbach: Bei der Allstar Challenge Leverkusen waren die Nachwuchsathleten, die im Sommer noch der U13 angehört hatten, erstmals bei einem nationalen Turnier im Einsatz und mischten „gleich weit vorne“ mit, wie FCO-Vorsitzende Gudrun Bayer zufrieden feststellte.

Bjarne Brückmann, Cristiano Ferreira Goncalves und Raphael Neumann stellten sich der Konkurrenz mit 115 Teilnehmern. In der Vor- und Zwischenrunde zeigten die drei Offenbacher recht unterschiedliche Leistungen. Die beste Bilanz wies Brückmann (acht Siege, vier Niederlagen) auf. Neumann kam auf 6/6 und Goncalves auf 2/10. Nach einer Niederlage im 128er-K.o. belegte Goncalves den 99. Platz. Neumann schied erst im 64er-K.o. aus und beendete das Turnier auf Rang 57. Brückmann verlor zwar ebenfalls im 64er-K.o. (13:14 gegen Tom Fey von der SSG Bensheim), gewann dann jedoch zwei Platzierungskämpfe (15:8 gegen Felix Kuo Tong/Eintracht Frankfurt, 15:13 gegen Kjell Schick/Darmstädter FC). Erst gegen Jorik Bersch vom Elmshorner MTV war für ihn Endstation (9:14), was Endplatz 40 bedeutete. cd